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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№８第２５７７回 例会 令和５年１０月５日

■司会:鈴木 美乃 ■点鐘： ■合唱：君が代・奉仕の理想瀬戸 亨一

・10月12日：休会・10月19日：ガバナー補佐訪問・10月26日：休会・11月2日：公式訪問◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２５７７回 15(14) １０ 71.43％ － － 原、太田、石山、布川さん

)２５７５回 15(14) １１ 78.57％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名

◇ゲスト：和田幹雄様

（明治記念大磯邸園総括責任者）

◇点鐘：瀬戸亨一会長

こんにちは、日毎に変わる天気で朝晩と日中の寒暖

差が激しい状況です。インフルエンザ感染により小

中高校で学級閉鎖が相次いでいると聞きます。

皆さんも体調を崩さない様にご注意ください。

私事ですが、3日に中学生の職業体験を指導致しま

した。国府中学の校舎の一部が壊れている所を学生

に修理して貰いました。大人になって母校の修理し

た所を自慢してくれたら嬉しいです。

それでは、心を込めて点鐘いたします。

君が代

奉仕の理想

四つのテスト

◇おめでとうございます！

結婚記念日祝：守屋紀忠会員（10／３）

52回目になります。

健康で長生きしたいと思っています。

最近色々なところにガタがきており歳には勝てない

な、と思っておりますが、皆さんと一緒に頑張って

いきたいと思います。

よろしくお願いいたします。
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◇会長報告 瀬戸亨一会長

和田幹雄様本日は卓話をして頂けるとの事で、お忙

しい中、お越しくださり、ありがとうございます。

楽しみにしております。 どうぞ、よろしくお願

い致します。

10月1日に小諸ロータリークラブ 60周年記念式典

に 参加してきました。

本日の点鐘の時に「心を込めて」と一言添えた事に

お気づきになりましたか。

小諸ＲＣの竹内会長様が言われていました。気持ち

がこもっているな～と思いまして、どんな感じを得

られるのかが知りたくパクッテみました。人に影響

されやすくて、すみません。

例会開催への感謝と楽しく無事に終れる事を願って

点鐘する事で気持ちが入る事が分かりました。

さて、配付した写真を見てください。大変すばらし

い式典、講演、祝宴でありました。

大磯クラブも4年後に60周年となります。大きな節

目の年度がやってくることに緊張を覚えさせられる、

至れり尽くせりな準備がされていました。

この後、幹事報告に移る前に田中さんと越地さんに

一言感想を述べて頂きたいと思います。

皆さんも質問等が有ったら発言ください。

翌日は小諸観光を楽しんで来ました。 3人で口々

に皆さんと大勢で来たかったね！と話をしながら帰

宅しました。

10月は 地域社会の経済発展月間です。

ロータリーＨＰの抜粋になりますが、雇用されてい

るにもかかわらず1日にわずか(約220円）で暮らし

ている人の数は、世界で約8億人。

十分な食べ物がない人7.95億人（世界で9人に1人）

だそうです。

ロータリーは、貧困問題に持続可能な解決策をもた

らすことをしています。

起業家とリーダーの育成、特に女性のエンパワメン

トは、地域社会の発展に欠かせません。

ロータリー会員とロータリー財団は、自立に役立つ

スキルの指導、家計を支えるための就職支援等を通

じて、地域社会とそこに住む人びとが経済的社会的

に自立できる道をひらいていきます。

ロータリーのプロジェクトを通じて指導や研修を受

けた人びとは、地域社会での貴重な人材となって住

民への指導、新ビジネス立ち上げの支援、経営方法

の指導などを行っています。

経済発展のために、私たちが出来る事は何でしょうか。

疾病との闘い、平和の推進、水と衛生、母子の健康、

教育の支援、環境の保護といろいろとあります。

大磯クラブも地区補助金、グローバル補助金を使っ

て小さなことから行動する事をしていきましょう！

「支援金を利用して、皆の為になることをする」

良い案を皆さんと考えていきたいと思います。

9月28日に山田雅井様が運営する「私塾まきば」に

視察で行って参りました。

正に自然そのままの環境が残っている施設でありま

した。

後程、新宅幹事からもご報告があると思いますが、

私が感じた事をお伝えします。

子供達は大変のびのびと個々の特徴をそのままに伸

ばしてあげようと指導をされていると感じました。

ケンカもあれば、遊びの中でケガもします、そこも

受け入れる事を大切にする先生方の方針でありました。

現代の学校教育にはない体制であり、人間形成にも

良い影響がきっとあるだろうと思いました。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

2011年主将として臨んだW杯ドひと言コーナー：

イツ大会で、なでしこジャパンを初の世界一へと導

き、得点王とMVPに輝いた澤穂希さん。2015年12月

に現役引退、1年１ヵ月後に第1子を出産しました。
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娘の誕生をきっかけに、何があっても子どもが最優

先という考えに変わりました。 自分のペースを崩

されることがあったとしても、娘が困らない様にと

か、嫌な思いをさせないようにとか、娘のことを常

に一番に考える。だから、もし娘に何かあってもど

んなことでもできますし、それでたとえ自分が命を

落としても悔いはないと思える程、守るべき存在に

出逢うことが出来たということは、本当にありがた

いなと思います。澤穂希の言葉。

～小諸ロータリークラブ創立60周年式典に出席して～

2023.10.1

10：00 点鐘 小諸RC創立60周年記念式典

３3人のクラブで、とても盛大な60周年記念式典が

挙行されました。

出席者はガバナー、地区幹事、ガバナー補佐、小諸

市長、小諸商工会議所会頭、小諸青年会議所理事長、

ガールスカウト17団委員長、親クラブの上田RC、小

諸浅間RC、南佐久RC、佐久RC、軽井沢RC、千曲川RC、

佐久コスモスRC、蓼科RC、姉妹ラブは、志木RC、大

磯RC、長岡RC（インドのRCは欠席）合計100人位？

式典・祝宴の席は各クラブ会長は会長席、幹事は幹

事席に情報交換し易い配慮と思われました。

＜記念事業及び贈呈＞

・ロータリー財団への寄付（3000ドル）米山記念奨

学会（30万円）

・インスタグラム投稿キャンペーン「＃小諸市のお

すすめスポット」

・小諸市動物園への寄付（100万円）

11：50 記念講演 「相澤孝夫の病院改革 ～ド

ラマと真実～」（スピードスケート金メダリスト小

平奈緒選手の所属）TBSテレビドラマ放映、講演講

師 塚本建三氏

13：00 祝宴 アトラクション ピアノとヴァイ

オリン デュオ

＜前夜祭では、小諸RC、志木RC、大磯RC、長岡

RCのメンバーの顔合わせが出来、懇親会が大変盛り

上がった。親睦とはこういう風にやるんだと教わっ

た気がする程、強烈に楽しく、フレンドリーになれ

た。大磯RCでも今後こういう雰囲気の懇親会をやり

たいな、と意見が一致した。＞

14：30 閉会

大磯RCは何故か、小諸RCの打ち上げに参加する

事になり、最後までお付き合いが出来た。

申し上げたい事は、人生では、良い縁がさらに

良い縁に発展し、いい人に交わっている

と良い結果恵まれる。人間は出来るだけいい機会、

いい場所、いい人、いい書物に会うことが肝要だと

考えます。

ロータリークラブの価値は、之ですよ。だから我々

は、いい人の集まりにならなければなりません。

親睦も、至福の楽しみを味わう事が出来、こういう

親睦会に入りたいな、という人を増やしたい。 親

睦も個性と個性をぶつかり合わせながら、意見交換

で互いに理解し合い、互い長所を尊敬しあう関係に

発展して、厚い友情を育みましょう。上っ面の親睦

ではなく、本気でやらないといけません。と感じま

した。

＜幹事報告＞

・10月は＜地域社会の経済発展月間と米山月間です＞

・10月のロータリーレートは149円です。

・バザー品提供のお願いのメールやFAXが届いて

いると思います。本日は提供品をご持参頂ける事に

なっています。ご存じなかった方、忘れた方は次回

例会時にご提出願います。

・ポリオデーは10月24日 コンサートは25日です

ご参加よろしくお願い致します。

15：00 「私塾 まきば」へ皆様から提供頂いた

品を、吉川さんと新宅で搬入しました。

10月13日 9：30～14：00 まきばの庭、上の駐車

場一帯。

◇委員会報告：

☆出席報告 吉川稔委員

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

和田様本日はようこそいらっし・瀬戸亨一会長：

ゃいました。卓話の方、どうぞもよろしくお願いし

ます。守屋さん結婚記念日おめでとうございます。

和田幹雄様 卓話楽しみにしてい・新宅文雄幹事：

ます。守屋さん結婚記念日おめでとうございます。

小諸RC６０周年記念に出席して来ました。とても良

かったです。
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明治記念大磯邸園総括責任者和田・河本親秀会員：

幹雄様ようこそ。卓話楽しみにしています。

皆さんいろいろご心配をおかけし、励ましのお言葉

有難うございます。

お花ありがとうございます。・守屋紀忠会員：

みなさん、こんにちは。和田さん・田中敏治会員：

ようこそ、本日は宜しくお願い致します。守屋さん

結婚記念日おめでとうございます。

和田様 ようこそいらっしゃいま・鈴木美乃会員：

した。卓話楽しみにしております。守屋さん結婚記

念日おめでとうございます。

和田様 卓話楽しみにしております。・吉川稔会員：

守屋さん結婚記念日おめでとうございます。

次回よりネクタイ着用でお願いします。☆SAAより：

◇卓話

明治記念大磯邸園について

明治記念大磯邸園

総括責任者 和田幹雄様

明治記念大磯邸園 総括責任者 和田幹雄氏より卓

話を頂戴いたしました。

明治時代より、立憲政治の確立に向け重大な役割を

果たした伊藤博文や大隈重信など歴史的にも著名な

政治家や文化人が居を構え、憩い、交流の場として

築かれてきた湘南の邸園文化の歴史と、完成にむけ

た現在の進捗状況や今後の大磯町の観光の拠点とな

る展望についてお話いただきました。

大磯邸園の情報は以下のホームページよりご覧いた

だけます。

https://www.meijikinen-oiso.jp/index.html

◇終了の点鐘：瀬戸亨一会長

次回の例会は平塚湘南からも3名がメークアップに

来られますし、林AGとAG幹事が訪問されます。

ガバナー訪問の準備でもある例会になりますので、

参加できるように都合の調整をお願い致します。

和田幹雄様、本日はお忙しい中、卓話をして頂きあ

りがとうございました。

子供の頃、滄浪閣で高いラーメンを食べた事を思い

出します。現在は建物が半分壊されて土留か何かの

工事中かと思います。

ロータリークラブとの連携と資料に書いてくださ

ってありがたいです、きっと昨晩追記して頂いたの

かなと推測します、それと大磯町に大変ご尽力を頂

いている事を知りまして、こちらも感謝させて頂き

ます。

色々と資料も頂きまして、ありがとうございます。

大変申し訳ないのですが11月11日は大磯まつりがあ

り、大磯中学校、国府中学校の生徒さんがステージ

にて吹奏楽の演奏をするのが13:00～になりますの

で、会員の方は大磯まつりに参加し、ご家族の方に

大磯庭園のイベントに参加をして頂くようにお願い

致します。

10月11月はイベント等が多くて致し方ないところが

あると思います。

和田様、申し訳ありません。

本日はダヴィッド君が来られませんでした。10月27

日が誕生日です。

10月19日の次回の例会に出席して貰って、お祝いを

してあげたいと思っています。

カウンセラーの田中さん、ご検討頂けないでしょう

か。

それでは終了の点鐘を致します。


